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議会事務局 総務課

現在は、宇陀市議会に係る事務を担当しています。主な内容として議会
に関する広報・会議録の調整・スケジュール調整・調査等があります。

志望動機

自分にとって議会事務局とは、市民の代表者である議員の方々の活動
補助という経験ができる貴重な場所だと思っております。そのような
業務に携われることにすごくやりがいを感じています。

自然が多い場所で地域の人々の暮らしを支えることができる職に就きた
いという思いがありました。そこで、小さい頃から馴染みのある宇陀市
を志望しました。

担当業務

やりがいについて

市職員のイメージは

公務員のイメージとして、一日中パソコンと向き合い、コミュニ
ケーションをあまりとらないといったイメージでした。しかし、実
際は一人で仕事をするといったことはなく、皆で協力して仕事をす
ることがほとんどでした。今では、上司の意見を聞けるし、自分の
意見も聞いてくれる良い職場だなと思います。

受験者に向けて

就活時、誰にでも元気よく挨拶をすることが大切だと思います。
挨拶をした人が面接官だったり、後に一緒に仕事をする人だった
り、そういうことがあると思います。元気よく挨拶をすることで、
第一印象は確実に良い方へ行き、良い結果につながっていくと思
います。肝心なのは「元気な挨拶」です！
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